

Fiche de totem : Kathiawari



Floches

Extérieur : Inconnu

Intérieur : Inconnu

Classification

Sous-Embranchement :

Classe :

Ordre :

Famille :

Caractéristiques

Taille : 1,40 à 1,50 m

Poids : 450 kg

Longévité : 20 ans

Portée : 1

Gestation : 1

Protection : Espèce Protégée



Le Kathiawari ou Kathiawadi est une race de chevaux originaire de l'Ouest de l'Inde, issus de la péninsule de Kathiawar et liés à l'ethnie des Kathi. Très proche du Marwari et du Makra du Pakistan, il tient à la fois de ces derniers et du cheval turkmène.

Le Kathawari est originellement élevé pour son aptitude au combat dans le désert, et sa capacité à parcourir de longues distances en terrain varié avec une ration minimale. Il s'adapte à toute météo et toute situation pour aider au mieux son cavalier.

Il en existe de toutes robes sauf le noir. Son élevage diminue à la suite de l'indépendance de l'Inde. La race reste très rare.

De monture de guerre pour la cavalerie, le Kathiawari est devenu le cheval de la police montée et une monture de tent pegging. La Kathiawari Horse Breeders' Association tient le registre généalogique et organise les présentations annuelles de la race.

Son fort caractère mais sa volonté de bien faire est une caractéristique à part entière. Comme tout cheval, il montre sa bonne volonté mais n'hésitera pas à faire des blagues pour amuser la galerie. Il est très familial en faisant attention aux personnes qui l'entoure. Si quelque chose ne va pas il n'hésitera pas à le montrer grâce à ses oreilles "croissants de lune" notamment qui lui permettent d'être à l'écoute.